

Communiqué DFI  
27 juin 2023

Citation : « Aveuglées par les mensonges des lobbies de l'agro-industrie, elles [la droite et l'extrême-droite] participent elles-mêmes à creuser la tombe de ce modèle productiviste qu'elles chérissent tant ».

44 pour, 44 contre. À une voix près, nous avons perdu ce matin le vote final en commission ENVI sur le projet de règlement sur la restauration de la nature.

Fidèles à eux-mêmes, la droite et l'extrême-droite ont joué un tonnerre d'applaudissements pour saluer leur victoire. Aveuglées par les mensonges des lobbies de l'agro-industrie, elles participent elles-mêmes à creuser la tombe de ce modèle productiviste qu'elles chérissent tant.

Le 15 juin dernier, nous avons heureusement remporté la manche principale en commission, en empêchant nos adversaires d'abattre définitivement ce rapport. Celui-ci ira donc bien en séance plénière de juillet, mais dépouillé de tous les amendements qui ont été adoptés par les membres ENVI.

L'enjeu est grand, car nos adversaires auront à Strasbourg une seconde opportunité pour jeter ce texte à la poubelle, en votant son rejet. Les conséquences en seraient dramatiques. 70% des sols en Europe sont dégradés et de nombreuses espèces, pourtant essentielles à notre vie sur Terre, sont en voie d'extinction. Un règlement pour restaurer nos écosystèmes est plus qu'urgent.

Fidèles à notre programme, nous saurons saisir cette occasion pour amender de nouveau ce texte et défendre des normes contraignantes et ambitieuses pour restaurer et protéger notre environnement.

Marina Mesure, eurodéputée LFI-NUPES